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O NOVO NASCIMENTO 

 

São João 3: 1-8, ".... Não se maravilhe por eu ter dito a ti, deves nascer novamente .... "(V. 7) 

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

Sabemos que a velha semente deve morrer, antes que a nova semente possa sair da velha 
semente, deve apodrecer, absolutamente, não apenas morrer, mas apodrecer depois de 
morrer. Nós sabemos que isso é verdade. É a mesma coisa no novo nascimento. Nós nunca 
regressamos, mas avançamos quando você nasce de novo.  

E é por isso que acho que hoje temos não tantos novos nascimentos genuínos, talvez 
simpatize com a Palavra ou com a pessoa, mas eles não querem apodrecer do antigo sistema 
em que estavam. Eles não querem sair disso. Eles querem ficar no velho sistema e afirmar o 
novo nascimento ou a mensagem da era.  

Nós descobrimos isso sob Lutero, Wesley, Pentecostais e todas as outras eras. Eles ainda 
tentam manter o sistema antigo e afirmar isso, mas a era do velho sistema deve morrer, 
apodrecer, a fim de produzir o novo. Eles ainda querem se apegar. Observe, eles sabem que o 
velho sistema está morto, mas eles simplesmente não querem apodrecer dele. Agora, a 
podridão é quando realmente desaparece.  

Quando uma afirmação é feita de que eles são recém-nascidos... Mas uma afirmação é apenas 
um sinal gerado; o apodrecimento traz o novo nascimento. Você tem que apodrecer assim 
como nós fizemos em todas as eras, através do Wesleyano e de todos os outros... Mas a coisa 
é, depois que aquele novo nascimento nasce... Lutero veio com uma palavra: "Os Justos  viverá 
pela fé "( ROM. 1:17). Bem, ele não podia mais se apegar ao sistema antigo. Ele tinha que sair 
disso.  

E então quando os calvinistas colocaram a igreja anglicana em tal condição (sob a doutrina 
calvinista) até que Deus levantou uma doutrina Arminiana (que foi John Wesley) ... O antigo 
sistema teve que morrer para que o novo surgisse. E quando a era de Wesley cessou e todas 
as pequenas eras ou lâminas que saíram do talo da borla no tempo de Wesley...  Veja, quando 
o Pentecostes saiu com a restauração dos dons, eles tiveram que sair dos batistas, 
presbiterianos, Peregrino da Santidade, Nazareno, Igreja de Cristo (assim chamada), e tudo 
mais; eles tiveram que sair disso, apodrecer, aceitar o novo nascimento.  

Sem sombra de dúvida, estamos na era da igreja de Laodicéia. Agora, seu mensageiro é 
prometido em Malaquias 4: 5-6. Ele prometeu fazer isso, e a Mensagem é para trazer de volta 
a Palavra - traga as pessoas de volta à Palavra. Ela terá um novo nascimento de acordo com 
Malaquias 4. [ 1] 

Tudo no natural tipifica o espiritual. Você está ciente disso? Tudo no natural tipifica o 
espiritual, independentemente. Por exemplo, como isto, quando nascemos no Corpo de 



Cristo, há três elementos necessários para fazer o nosso nascimento. E esses são os três 
elementos que saíram da vida de Cristo quando Ele morreu. Veio de Seu corpo, Água, Sangue, 
Espírito ( João 19: 33-34). Isso está certo? Três elementos. E esses são os elementos pelos 
quais passamos quando nascemos de novo, justificação, santificação, batismo do Espírito 
Santo. Agora, tudo isso pode ser em um ato, mas é preciso... Mas você pode estar em um 
estado justificado sem ser santificado. E você pode crer no Senhor Jesus Cristo e ainda carregar 
sua sujeira com você. Mas você pode absolutamente viver em uma vida santa justificada e 
limpa, e sem o Espírito Santo.[2]  

Agora, entendemos também que Deus é aperfeiçoado em três. Graça é cinco anos. Sete é a 
conclusão, como o mundo. Deus é aperfeiçoado em Pai, Filho e Espírito Santo. Essa é a 
perfeição da Divindade: todo um Deus em três manifestações de três atributos ou três ofícios 
em uma única Divindade.  

Agora, há também três passos na perfeição da graça para a igreja: justificação, santificação, 
baptismo do Espírito Santo. Isso consiste no novo nascimento. Assim como um nascimento 
natural é tipificado por ele. Quando uma mulher dá luz a um filho, a primeira coisa que sai é 
água, sangue, então vida. A Bíblia disse em I João 5: 7, "Há três que dão testemunho no céu, o 
Pai, a Palavra (que era o Filho) e o Espírito Santo; estes três são um. Existem três que dão 
testemunho na terra: a água, o sangue e o espírito; estes três concordam em um."  

Agora, o Pai, Filho e Espírito Santo são Um. Você não pode ter o Pai sem ter o Filho; você não 
pode ter o Filho sem ter o Espírito Santo. Mas você pode ser justificado sem ser santificado. 
Você pode ser santificado sem ser cheio do Espírito Santo. Provamos isso na ordem da 
natureza. [ 3] 

O que é o Batismo com o Espírito Santo? É o Espírito batizando você no corpo de Cristo ( I Cor. 
12:13). É o novo nascimento. É o Espírito de Deus entrando e enchendo você depois que você 
se arrependeu, (tendo ouvido a Sua Palavra, Eph. 1: 13-14; Tiago 1:18) e ter sido baptizado 
nas águas como uma resposta de uma boa consciência com Deus ( Atos 2:38; I Pedro 3: 20-21).  

Se você for a verdadeira semente, você ouvirá aquela Palavra; o Espírito vai baptizá-lo no 
corpo de Cristo, enchendo-o e capacitando-o, e você vai receber a Palavra para o seu dia e 
era ( I Thess. 1: 2-6). [ 4] 

E é assim que o novo nascimento uma bagunça. Amem. Isso vai fazer você fazer coisas que 
você não pensou que faria: ficar em uma esquina e bater um pandeiro, ou cantar "Glória a 
Deus. Aleluia. Louve a Deus! Glória a Deus! "Ora, você vai agir como um maníaco. Isso é o que 
isso fez com os apóstolos; foi o que fez com a virgem Maria; ela agiu como se estivesse 
bêbada. Ela era uma bagunça na sociedade, mas leva um bagunça para a vida sair. Amém ( 
Atos 1: 13-14; 2: 1-13).  

A menos que algo morra e apodreça, a vida não pode surgir disso. A menos que um homem 
morra e apodreça em seus próprios pensamentos, Cristo não pode entrar em seu coração. 
Quando você está tentando pensar por si mesmo: "Agora, se eu for até o altar e disser: 'Sim, 
Senhor, sou um bom sujeito; vou levá-lo. Vou pagar meus dízimos. Vou fazer isto,'" vocês tem 
que morrer e apodrecer bem ali em seus pensamentos. Deixe o Espírito Santo assumir o 



controle e apenas fazer o que Ele quiser com você. Fique meio bagunçado com isso. Isso 
parece horrível, não um sacrilégio, mas é a verdade. É a única maneira que eu saiba como dar 
um soco na coisa para fazer você entendê-la. [ 5] 

Vou dizer algo e quero que afunde profundamente, e que Deus ajude. Existe o lado emocional 
da igreja do Espírito Santo hoje. Eles adquirem um monte de fanatismo, e fogem dali, porque 
eles desconsideram a Palavra. Eles vão apenas juntos: “Oh, tivemos uma reunião ótima. 
Aleluia, aleluia, aleluia”.  

Agora, quando você faz isso, e não produz o fruto do Espírito, então você morre no novo 
espírito. Você não costumava fazer isso; isso mesmo. Mas Deus teve que dar a você um novo 
espírito ( Salmo 51: 10-11). Ora, o espírito que você tinha, você não conseguia nem mesmo se 
dar bem consigo mesmo. Então, como que você vai se dar bem com Deus?  

Então Deus teve que dar a você um novo coração, não um remendado, um novo coração. 
Esse é o seu intelecto com o qual você pensa, uma nova maneira de pensar. Então, quando 
Ele lhe der uma nova maneira de pensar, "Sim, está certo. O A Bíblia parece razoável. Eu 
costumava não acreditar nisso. Eu creio agora. ”Agora, aí está o seu grande reavivamento. 
Veja?  

Eles dizem: "Sim, claro, não quero ir para o inferno. Quero aceitar a Cristo". Está tudo bem. 
Isso é bom. Esse é apenas o seu primeiro passo.  

Então Ele disse depois disso: " Então eu vou te dar um novo espírito. "  

O que é isso? Um novo desejo: "Eu quero fazer o que é certo".  

"Agora, eu sei que sou um cristão, eu tenho que... Vou fumar mais um e depois vou deitar. Vou 
ficar em casa esta noite, e você sabe, Eu apenas ... . "todos esses pequenos apenas, apenas, 
isso é exatamente ... Eva parou por um momento. Era tudo que ela precisava fazer.  

Mas agora, esse é o novo espírito. Então observe a ordem da Escritura. Depois de obter um 
novo coração e um novo espírito, Ele disse: "Então colocarei o Meu Espírito ..." Veja? Oh o 
que? Isso é o que a Escritura diz aqui. Essa é a ordem, a numaticas e a ordem numérica da 
Escritura: um novo coração, um novo espírito, e em seguida, Meu Espírito ( Ezequiel 36: 24-
29).  

O novo coração de Deus que Ele colocou em você, está bem no centro de você. Esse é o seu 
impulso, de onde suas emoções saem. E o novo Espírito se estabelece no centro do novo 
coração. E o Espírito de Deus, o Espírito Santo, está bem no centro do seu novo Espírito, e ali 
ele controla suas emoções. [ 6]  

Mas há apenas uma Igreja, e há só uma maneira de entrar nela, e isso é por nascimento. Você 
nasceu na Igreja de Jesus Cristo e um membro de Seu Corpo ( I Cor. 12: 4-30), da delegação 
espiritual do céu. E então os sinais de que Cristo está com você, vivem através de você.  

Cristãos, oh, você deve ter um relacionamento pessoal com Deus. Para ser um filho de Deus, 
você deve se tornar um parente de Deus. Ele deve ser seu Pai para que você seja um filho. E 
apenas Seus filhos e filhas são salvos, não os membros de uma igreja, mas filhos e filhas. Só 



há uma coisa que vai produzir isso; esse é o novo nascimento. O novo nascimento é a única 
coisa que produzirá relacionamento com Deus. Isso está certo? Filhos e filhas...  

Então, quando isso acontecer, então "O que faremos depois de nascermos de novo?" Muitos 
me perguntam essa pergunta. "O que devo fazer então, irmão Branham?" Se você nasceu de 
novo, toda a sua natureza mudou. Você está morto para as coisas que antes pensava ( 
Colossenses 3: 2-3).  

“Bem”, você diz, “Irmão Branham, quando eu me junto à igreja, eu recebo isso”. Bem, então 
quando Deus disse que Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente (Heb. 13: 8); Ele 
ainda cura os enfermos; Ele ainda mostra visões... “Mas, irmão Branham, minha igreja...” 
Agora, você não nasceu de novo. Veja? Você não pode ser, pois se o próprio Deus, se Sua Vida 
está em você, como se você estivesse na vida de seu pai, e se a própria Vida de Deus estiver 
em você e o próprio Espírito que estava em Cristo em você, como pode o Espírito viver em 
Jesus Cristo e escrever isso e depois voltar para você e negar isso? Veja? Não pode fazer isso. 
Vai pontuar cada palavra para ser assim.  

Quando isso acontecer, o que você fará então, você descobrirá que o Espírito que vem em 
você desde o novo nascimento, você vai crer e fazer tudo que Deus diz em Sua Palavra para 
você fazer. E tudo o que a Bíblia cita para você fazer, você pontuará com um "Amém". E você 
não vai parar dia e noite até que receba. Isso mesmo. Isso mesmo. E em todo esse tempo, você 
certamente irá, acima de tudo, produzir o fruto do Espírito ( Gal. 5:22).  

Você diz "Vou falar em línguas?" Você pode fazer isso, ou não. "Vou gritar?" Você pode fazer 
isso; você pode não. Mas há uma coisa certa que você fará. Você produzirá o fruto do 
Espírito; e o fruto do Espírito é amor, alegria, paz, fé, longanimidade, mansidão, mansidão, 
paciência. Sua fúria não será ... Apenas lembre-se, quando você tem isso, isso envenena o 
Espírito Santo para longe de você. Veja? Quando você chega a um lugar que deseja 
incomodar todo mundo a quem vem, há algo errado. Quando você chegar a um lugar onde 
um ministro lerá da Bíblia que é errado fazer certa coisa, apenas lembre-se, não há 
Cristianismo ali de forma alguma. "Pelos seus frutos os conhecereis", é o que Jesus disse (Matt. 
7: 15-20).  

Se é a Palavra e Deus disse assim, aquele Espírito em você irá lidar com aquela Palavra todas 
as vezes, ' porque o genuíno Espírito Santo irá lidar com a Palavra, porque a Palavra é Vida e 
Espírito. Jesus disse: "Minhas Palavras são Vida" ( João 6:63). E se você tem Vida Eterna, e Ele é 
a Palavra, como que a Palavra pode negar a Palavra? Veja? Que tipo de pessoa você faria de 
Deus? Esse é um coisa para saber que você é um cristão, quando você pode concordar 
totalmente com cada Palavra de Deus, e você se encontra amando seus inimigos (Mat. 5: 43-
48). 

Não discute. Quando a família se mete em discutir, não se discute com eles. Agora, não se 
discute. Veja? A raiva gera raiva. A primeira coisa que você sabe é que afasta o Espírito Santo 
de você ( Efes. 4:30) e você estará a discutir de volta. Então o Espírito Santo voa. Isso mesmo. 
A raiva gera a raiva, e o amor gera amor. Esteja cheio de amor. Jesus disse: "Isso fará com 
que todos os homens saibam que vocês são Meus discípulos quando vocês amam uns aos 
outros. " Essa é a fruta do Espírito Santo: amor ( João 13: 34-35).  



E você sabia que você mesmo é um pequeno criador? Você sabia disso? Certamente. Você já 
viu pessoas com quem adora estar; você não sabe porquê, apenas aquele tipo de pessoa 
amorosa. Você não viu isso? Você gosta de estar perto deles. Eles criam essa atmosfera pela 
vida que vivem, a maneira como falam, sua conversa. Então você já viu aqueles que sempre 
os evita. O tempo todo eles querem falar sobre algo mau, e falar sobre alguém, e dizer: "Oh, 
que coisa, aí vêm eles, eles vão criticar alguém. Ele está aqui agora; ele vai falar sobre este 
homem. Todos eles vão fazer é contar piadas sujas, ou algo sobre mulheres, ou algo assim. " 
Você simplesmente odeia contorná-los. Veja? Eles criam. Aparentemente bonitas pessoas 
legais, mas eles criam essa atmosfera. E as coisas que você pensa, as coisas que você faz, as 
ações, as coisas sobre as quais você fala criam uma atmosfera...  

Deixe-me ver o que você vê, o que lê e o tipo de música que ouve, a multidão com a qual se 
associa, e direi que tipo de espírito está em você. Veja? Sim. 

 Você ouve um alguém dizer: “Eu faço isso e aquilo? Aquele bando de...” Apenas lembrem-se, 
não me importo com o que ele diz; sua ação fala mais alto do que qualquer coisa que ele 
pudesse dizer. Ele poderia testemunhar, dizer que é cristão (claro) e talvez fizer qualquer 
coisa, mas você apenas observa o tipo de vida que ele vive. Isso diz o que ele é. [ 7] 

Deixe-me dizer-lhe; apenas não se junte à igreja agora. Isso não vai funcionar. Você tem que 
nascer de novo, não uma preparação emocional, não alguma coisinha que você disse: "Bem, 
eu gritei. Falei em línguas. Eu fiz isso, aquilo ou o outro. " Quando realmente no fundo do seu 
coração, algo vem para mudar você, e você se torna uma nova criatura em Cristo Jesus, você 
recebe a pessoa, Cristo Jesus ( João 1: 12-13), quando as coisas velhas morrem e coisas novas 
renascem; você conserta as coisas, que você fez errado; você ama seus inimigos; você ora por 
aqueles que abusam de você. É quando você é um Cristão. A árvore é conhecida pelos frutos 
que produz. [ 8] 

Em São João 12: 20-25 vemos que os gregos queriam ver Jesus. Eles nunca O encontraram no 
Natal, nunca O encontraram em alguma organização, nunca O encontraram em algum credo; 
Ele nunca os apontou para tal. Vocês entenderam bem? Mas Ele os apontou para a cruz para 
morrer, para morrer. Um verdadeiro discípulo diz: "Você tem que morrer". "Como posso 
saber quando estou morto?" Quando você reconhece que toda esta Palavra é a Verdade, 
então a Palavra começa a viver em você. 

Como Jesus disse, "Sempre que você aceitar esta Palavra, ela se manifestará em você. Ele 
fará a mesma coisa que Ele diz que fará em você. ” 

Oh, muitos tentam hoje se conter e manter sua própria idéia: "Eu tenho o meu jeito de fazer 
isso. Eu acredito nisso." Mas você não pode encontrar Cristo até que você morra por se 
mesmo e aceite a Ele, a Palavra, então você encontrará Vida. [ 9] 

Portanto, Jesus disse: "Devem nascer de novo." Para nascer de novo, é deixar-se ir e morrer, e 
o Espírito de Cristo entrar em você. Então você não é mais seu; é Cristo em você, o Espírito 
Santo. Paulo disse: "Eu morro diariamente ( I Cor. 15:31); ainda eu vivo, não eu, mas Cristo 
vive em mim "( Gálatas. 2: 19-20). Veja, Cristo... [ 10] 



Agora, eles dizem: "Muita religião vai fazer você enlouquecer". Muita da coisa errada vai fazer 
você enlouquecer. Mas a religião de Jesus Cristo, se você é louco, coloca você em sua mente 
perfeito. Veja? Você não está certo até que você nasça de novo. Você não está mentalmente 
certo até que tenha nascido de novo. Um homem não está em sua condição certa até que ele 
nasça de novo. Ele é uma besta no coração, até que ele nasceu do Espírito de Deus, e o 
espírito da natureza é tirado dele, e o Espírito de Deus toma seu lugar para governar. Isso o 
conduz e o orienta em toda a verdade e luz ( João 16: 9). Isso mesmo. E se um homem não faz 
isso, sabendo que sem isso ele está condenado ao inferno, há algo errado com sua mente. Por 
que, o povo não recebe isso? Por quê?  

Eles se recusaram a tomar o remédio do médico, o novo nascimento. [ 11]  

Agora, falsos mestres trarão falsos nascimentos. Os verdadeiros profetas trarão a Palavra, o 
nascimento da Palavra, Cristo. Falsos profetas trarão falso nascimento, o nascimento de 
igrejas, o nascimento de credos, o nascimento de denominações. E aqui está você, irmão 
pentecostal, falsas sensações, e diga a um homem que ele tem o Espírito Santo porque ele 
fala em línguas. Tenho visto demônios falarem em línguas, lápis deitado  escreverem em 
línguas desconhecidas. Isso não significa nada. Veja, tem que ser uma vida: pelos seus frutos 
você os conhecerá. "Irmão Branham, você acredita em falar em línguas?" Sim senhor. "Você 
acredita em gritar?" Sim senhor. Para ser cristão, acredito nisso. Eu acredito na Palavra de 
Deus. Mas se a vida não está lá para apoiá-lo...  

Pegue uma camisa estofada, "Glória a Deus, aleluia", e então me diga que isso é Cristo? Cristo 
foi humilde, manso e gentil.  

E ouça, agora estou dizendo algo aqui; Eu quero que você ouça. Estes tipo de falsa concepção 
(você sabe o que é uma falsa concepção?) leva milhões de pessoas a um falso nascimento. 
Falsos mestres levam as pessoas a acreditar em uma sensação, "Porque você estremeceu, 
você entendeu. Ai porque você teve um sentimento muito engraçado que passou por você, 
você viu luzes na sua frente, e ficou cego e cambaleou, essa é a casaco de Elijah colocada em 
você. Isso mesmo, você entendeu. Oh, você sabe o que você é? Você é um filho manifesto de 
Deus. "Onde você se encontra? Derrotado. Isso mesmo. "Glória a Deus, eu fui uma noite e tive 
um sonho." Ai sim. "Oh, eu vi isso, aquilo..." Sim. "Você não acredita em sonhos?" Sim, senhor, 
certamente. Mas se aquele sonho não confirmou a Palavra de Deus, então está errado. Esta é 
a verdade aqui; fique nisto. Sim senhor. Levar milhões ao nascimento falso, apenas pense ... 

Se você é nascido de Deus, você é lavado nas águas da Palavra (Efes 5: 25-27), separado das 
coisas do mundo, e creia em Deus. Você está morto. Você está morto para seus próprios 
pensamentos, morto para suas próprias idéias, morto para tudo o mais, exceto a Palavra de 
Deus ( Colossenses 3: 1-4); Ele vive em você, trabalhando através de você, provando que é a 
Palavra de Deus. Você diz: “Estou morto para o mundo. Estou morto para o mundo, irmão 
Branham”. E negar a Palavra de Deus? Jesus disse: “Estes sinais hão de seguir os que crêem”. 
Agora, estamos chegando ao que significa nascer de novo. Veja?  

Ainda com raiva, ainda malvado, arrogante, alguém fala algo sobre você, você já pronto para 
lutar, então nascido do Espírito de Deus? Não. O Espírito de Deus não faz assim. Não. O 



Espírito de Deus é humilde, manso, doce e longânimo. Isso é Deus. amoroso, gentil, 
perdoador, esse é o Espírito de Deus. Ai sim.  

Mas eles vão se manter na àquela denominação, e falarão em línguas, profetizarão, farão 
todos os tipos de obras. Jesus disse que eles fariam isso: "Tendo uma forma de piedade " (II 
Tim. 3: 1-5). Segure a denominação porque esse é o pai deles; eles eram nascido naquele pai 
denominacional. Mas se você é nascido de Deus, este é o seu Pai; Ele é a Palavra, a Palavra. 
Não importa quantas sensações você tenha, continue sendo um filho de Satanás até que você 
se torne morto para o mundo e vivo em Cristo.  

Uma alma, boa ou má, a morte não muda. O que é uma alma? É você. Você é uma alma, a 
parte dentro de você. E quando você morre, seja qual for a forma dessa alma, é assim que vai.  
Vai para o seu destino. Você não poderia puxar-lo para cima, não importa o quanto você faça 
por ela; essa alma tem que ser mudada aqui, nascido de novo. [ 12] 

Não tente ter nenhuma sensação ou qualquer coisa para tomar o lugar do Espírito Santo. 
Quando o novo nascimento chegar, você mudará. Você não precisa fazer nada para provar 
isso, sua vida prova isso. Enquanto você caminha, seu amor, paz, longanimidade, gentileza, 
mansidão, paciência, é isso que você é. E o mundo inteiro vê o reflexo de Jesus Cristo em 
você.  

Agora, falando em línguas, gritando ali, são apenas atributos que seguem este tipo de vida. E 
você pode tomar e personificar estes atributos e nunca ter aquela Vida. Nós vemos isso. 
Quantos sabem que isso é verdade? Certamente, certamente você faz. Que coisa, você vê tudo 
ao seu redor.  

Então, não há nada que você diga que seja a evidência do Espírito Santo, a não ser que é a sua 
vida que você vive. Agora, se você deseja falar em línguas, está perfeitamente certo se você 
viver a vida para sustentar isso. Isso mesmo. E se você quiser gritar, tudo bem, isso é bom. 
Grito também, fico tão feliz às vezes que mal consigo calçar um par de sapatos, gosto de pular 
fora deles. E isso é maravilhoso. Eu acredito nisso. [ 13] 
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